

# Eutanasia y el otro dolor

Señor Director:

Quienes son contrarios a la eutanasia argumentan que hay cuidados paliativos que evitan el dolor a los enfermos. Esos medicamentos solo evitan el dolor físico del paciente.

Sin embargo, hay otro dolor para el que no hay paliativo que valga, es cuando duele el alma.

Los enfermos terminales viven sus últimos días en un hábitat extraño, lejos de su hogar, de sus afectos y cuidados familiares. Para ellos, las noches son largas y la presencia de la muerte como destino final agrava el martirio, el que a veces se prolonga por varias semanas y hasta meses. Tengamos compasión por ellos, eutanasia ahora.

**MILTON MILLAS**